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Às quatorze horas do dia treze de outubro de dois mil e vinte e dois, por meio remoto através da 1 

plataforma Google Meet, foi realizada a Reunião Extraordinária do Departamento de Contabilidade 2 

de Macaé (MCT) com a presença dos seguintes professores: João Antônio Salvador de Souza, 3 

Chefe do Departamento de Contabilidade de Macaé (MCT) e Presidente da Reunião, Gabriel 4 

Augusto de Sousa, Jonathas Coelho Queiroz da Silva, Erica Jann Velozo, Mauro Silva Florentino, 5 

Márcio Marvila Pimenta, Angelo Mário do Prado Pessanha, Vanuza Silva Figueiredo, Maycon 6 

Peter da Rosa, Monique dos Santos Barreto, Flávio Marcos Silva Sarandy e Roberto Pires Soares 7 

Junior para deliberarem sobre: 1 - Aprovação da Ata 10.2022 de dezesseis de setembro de dois 8 

mil e vinte e dois; 2 - Aprovação da Ata 11.2022 de vinte e sete de setembro de dois mil e vinte 9 

e dois; 3 - Informe do Departamento sobre o preenchimento da vaga de código 852655 10 

referente à aposentadoria do professor Sylvio Merhy de Carvalho; 4 - Informe da Comissão 11 

de Análise e Acompanhamento de Concursos e Seleções do MCT sobre o preenchimento da 12 
vaga referente à licença saúde do professor Dário Bezerra de Andrade; 5- Assuntos gerais.  O 13 

presidente da reunião iniciou a mesma cumprimentando aos presentes e informou que, como havia 14 

comentado em reuniões passadas, no final de setembro e início de outubro, teríamos reuniões extras 15 

para tratar da mudança do quadro docente, sendo esse o motivo da reunião de hoje, e lembrou ainda 16 

que está mantida a reunião ordinária desse mês a ser realizada na data de vinte e cinco de outubro. 17 

O presidente da reunião ainda informou que o objetivo principal da reunião é dar transparência ao 18 

processo de remoção de docente. Em seguida, o presidente da reunião fez a leitura da pauta da 19 

Reunião. Chamando, em seguida, o item número um da pauta: 1 - Aprovação da Ata 10.2022 de 20 

dezesseis de setembro de dois mil e vinte e dois: o professor João Antônio informou que no dia 21 

seis de outubro de dois mil e vinte e dois foi encaminhado, por e-mail, a versão da Ata 10 de 22 

dezesseis de setembro de dois mil e vinte e dois para leitura prévia e perguntou aos professores se 23 

teriam alguma sugestão de modificação. Não havendo manifestação, o professor João Antônio 24 

colocou em votação a Ata do mês de setembro. A Plenária então aprovou a Ata 10 de dezesseis de 25 

setembro de dois mil e vinte e dois. Em seguida o professor João Antônio comunicou que a mesma 26 

seguirá para arquivo e será disponibilizada no portal de atas da Universidade Federal Fluminense. 2 27 

- Aprovação da Ata 11.2022 de vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e dois: o professor 28 

João Antônio informou que esta Ata, dentre outros temas, tratou do preenchimento da vaga antes 29 

pertencente ao professor Sylvio e que em seis de outubro de dois mil e vinte e dois foi 30 

encaminhado, por e-mail, a versão da Ata 11 para leitura prévia. Em seguida, o professor João 31 

Antônio perguntou aos professores se teriam alguma sugestão de modificação. O professor Jonathas 32 

se manifestou solicitando para que fosse incluída a seguinte sugestão manifestada na reunião: “o 33 

professor Jonathas, em meio ao debate de ideias e exposição dos colegas, sugeriu que antes de 34 

encerrar o assunto, a professora interessada à vaga pudesse se apresentar ao departamento para que 35 

todos a conhecessem e pudesse fazer perguntas. E que, se algum outro professor do departamento, 36 

quisesse indicar algum outro docente da UFF para a vaga, assim o poderia fazer, com o intuito de 37 

dar maior lisura ao processo. Porém a ideia foi rechaçada, inclusive, com deselegância de alguns 38 

professores, alegando que isso seria ilegal e constrangedor para a professora que foi apresentada 39 

para a vaga”. O professor João Antônio informou que seria acrescentado à Ata o texto do professor 40 



Jonathas e fazendo a leitura do texto aos presentes, perguntou se aprovariam a Ata com essa 41 

alteração. O professor Flávio comentou que a sugestão do professor Jonathas foi feita após a 42 

votação do assunto em questão, sendo assim, o acréscimo do texto à Ata deveria constar após o 43 

texto da votação. A Plenária então deliberou e aprovou o acréscimo do texto do professor Jonathas 44 

após o texto da votação. Em seguida, o professor João Antônio colocou em votação a Ata 11 do 45 

mês de setembro. A Plenária então aprovou a Ata 11 de vinte e sete de setembro de dois mil e vinte 46 

e dois. O professor João Antônio comunicou que a mesma seguirá para arquivo e será 47 

disponibilizada no portal de atas da Universidade Federal Fluminense. 3 - Informe do 48 

Departamento sobre o preenchimento da vaga de código 852655 referente à aposentadoria do 49 
professor Sylvio Merhy de Carvalho: o professor João Antônio informou que, seguindo a 50 

Instrução Normativa RET/UFF nº 05 de dez de maio de dois mil e vinte e um, o processo de 51 

Remoção de Servidor Docente é realizado via SEI e pode ser aberto pelo interessado, no caso a 52 

professora Tatiana Acar. Após isso, o Departamento de Contabilidade de Macaé - MCT deve 53 

encaminhar à docente a Ata 11 de vinte e sete de setembro de dois mil e vinte e dois onde consta a 54 

aprovação de sua remoção juntamente com a lista de presença assinada. Por isso, o professor João 55 

Antônio pediu aos presentes que assinem esta lista o mais rápido possível. O professor João 56 

Antônio continuou a informação dizendo que em seguida a professora anexará a Ata com a lista de 57 

presença de seu departamento aprovando sua remoção. Informou também que foi agendada para 58 

hoje, às quatorze horas, uma reunião da professora com seu departamento e que assim que a decisão 59 

sair, ela a encaminhará para o Departamento de Contabilidade de Macaé - MCT. Seguindo o 60 

processo, após a professora inserir esses dois documentos, os chefes e os diretores envolvidos 61 

assinam o documento concordando com a remoção e a interessada encaminha o processo à 62 

Coordenação de Pessoal Docente - CPD. A ideia geral da explicação foi dar transparência ao 63 

processo e após essa explicação, o professor João Antônio, se colocou à disposição para qualquer 64 

dúvida referente ao processo. 4 - Informe da Comissão de Análise e Acompanhamento de 65 

Concursos e Seleções do MCT sobre o preenchimento da vaga referente à licença saúde do 66 
professor Dário Bezerra de Andrade: o professor João Antônio solicitou à presidente da 67 

Comissão, prof. Erica, que passasse um posicionamento quanto o tema. A professora Erica 68 

informou que, com a saída pela licença para tratamento da saúde do professor Dário, é de 69 

entendimento da Coordenação de que a vaga seja preenchida para a área de Contabilidade, 70 

preferencialmente, em primeiro lugar, para Contabilidade Geral e em seguida para Contabilidade 71 

Financeira. Informou também que há um déficit de docente para as disciplinas ministradas pelo 72 

professor Dário, quais sejam: Introdução à Contabilidade, Análise das Demonstrações Contábeis; e 73 

que este docente também iria ajudar em Contabilidade Comercial, que no momento está sendo 74 

ministrada pelo professor Márcio. A professora Erica informou que a Comissão de Análise e 75 

Acompanhamento indica que o preenchimento da vaga seja para a área de Contabilidade com 76 

ênfase prioritária em Contabilidade Geral ou Contabilidade Financeira. O professor João Antônio 77 

perguntou aos demais membros do departamento se iriam acompanhar o posicionamento da 78 

Comissão quanto a escolha da área de conhecimento para o preenchimento da vaga. Por 79 

unanimidade, a Plenária decidiu que o preenchimento da vaga do professor Dário será para área de 80 

Contabilidade. Sobre a forma de preenchimento da vaga, que poderá ser por concurso ou 81 

aproveitamento de candidato aprovado e não aproveitado em concurso para professor substituto de 82 

outros departamentos, a professora Erica é de opinião que o aproveitamento seria a forma mais 83 

rápida e fácil de preenchimento, caso houvesse candidato adequado disponível. O professor João 84 

Antônio, para corroborar com a professora Erica, novamente apresentou a consulta realizada à CPD 85 

a respeito de candidatos disponíveis, a saber: Edital 015/2020 – Contabilidade Geral - validade da 86 

seleção terminou em fevereiro 2022 - Edital 013/2021 - Contabilidade Geral e Financeira - validade 87 

até 29/03/2023 - tem 1 candidato na lista de espera -Edital 011/2021 - Contabilidade Geral e Perícia 88 

Contábil - validade até 29/03/2023 - tem 1 candidato na lista de espera (a mesma do edital 13/2021) 89 

- Edital 104/2021 - Contabilidade Geral, Governamental e Finanças Públicas - não tem candidato 90 

disponível - Edital 014/2020 - Contabilidade Gerencial e Controladoria - validade da seleção 91 

terminou em fevereiro 2022 - Edital 038/2021 - Contabilidade Tributária e Auditoria - validade até 92 

12/07/2023 - tem 1 candidato na lista de espera.  Em seguida, o professor João Antônio solicitou 93 

aos presentes que manifestassem suas opiniões quanto a realização do concurso ou aproveitamento 94 

de candidato aprovado e não aproveitado em concurso de outro departamento para a área de 95 

Contabilidade. O professor Gabriel alertou que é preciso lembrar que o candidato pode não ter 96 



interesse em vir trabalhar presencialmente aqui em Macaé. A professora Erica comentou que na 97 

lista fornecida só se teria duas possibilidades de escolha de editais, que seriam os editais 11/2021 e 98 

13/2021 e que os demais não se enquadram. A Plenária decidiu por unanimidade que a vaga será 99 

preenchida por aproveitamento de candidato aprovado e não aproveitado em concurso válido de 100 

outro departamento, preferencialmente para o candidato do Edital 013/2021 - Contabilidade Geral e 101 

Financeira. 5 - Assuntos gerais: o professor João Antônio relatou uma situação que está 102 

acontecendo em relação à sala de aula 211 em que ministra suas aulas: o não funcionamento do ar-103 

condicionado. O professor João Antônio solicitou aos presentes que relatassem, caso houvesse 104 

alguma reclamação, quanto a questão. O professor Flávio relatou que na sala 310 o teto caiu e a 105 

mesma foi interditada. A professora Erica informou que a sala 301 está com problemas na parte 106 

elétrica. O professor Jonathas relatou que a sala 304 está com problemas na parte elétrica e no ar-107 

condicionado. A professora Monique informou que em algumas salas que ministra suas aulas estão 108 

com mal funcionamento no ar-condicionado. A referida professora ficou de confirmar quais são as 109 

salas. O professor João Antônio informará à direção do Instituto de Ciências da Sociedade de 110 

Macaé - ICM sobre o assunto. Nada mais havendo a tratar, o presidente da reunião, professor João 111 

Antônio Salvador de Souza, agradeceu a presença de todos e foi dada por encerrada a reunião e, eu, 112 

Nilma de Fatima Bezerra de Moraes, lavrei esta ata que vai por mim e pelo presidente da reunião 113 

assinada. 114 
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